

生産性 高める 管理モデル構築

2社と提携し 共同開発研究 業務をデジタル化 クラシテ

クラシテは「管理業 悩む中小管理会社にも
における生産性の向上 提供する。」

「深刻化する経営課
要な経営課題の一つに 題解決の一助としてい
なっている」とし、ただ「(同社)とし

「特に採用競争力や投
資余力に限りがある中

東計電算は管理会社
小には深刻な問題にな 向けにクラウド型の基
りつつある」として、 幹システム、ファミリ

る。新しいビジネスモ ーネット・ジャパンは
デルをつくり利益率を 集合住宅向けインター

利益率向上が狙い

高めていく狙いだ。 などのITサービス
構築したノウハウや を、それぞれ提供して
仕組みは、人手不足に いる。

ノウハウ、
他社に提供

業務を減らすほか、書 生産性の向上を余儀な
類の電子化などで管理 くされる業界の現状が
業務をデジタル化させ ある。人手不足が深刻
デジタル技 術やノウハ
ウを持つ会社にも参画 化する一方で管理組合
を呼び掛ける。 からの要求は多様・高
業務提携の背景には、 度化。

クラシテ(本社東 京、高木章社長)は2 月28日、中小管理会社
の事業支援を目的に共 同研究開発を行う、と
発表した。27日付で東 計電算(本社神奈
川)、ファミリーネッ ト・ジャパン(本社東
京)と業務提携につい て合意した。来春ご
ろをめどに「生産性を 飛躍的に向上させる」
管理モデルを構築する 予定だ。

共同研究では3社が 持つノウハウを相互活
用。ITやAI(人工 知能)等を駆使し人の